
企画財政部長（西川英智君）  
オープンデータ化に対する取り組みに対する御質問でございます。 

 今ほどありました小川議員の提案にありましたように、情報提供のあり方と

して、行政情報のオープンデータ化を図ることは非常に有効な施策だというふ

うに考えております。ただ、今までは、我々の不勉強もございますが、我々は

ホームページ上にも写真とかいろんなデータを公開してまいりました。それを

もって公開というふうに考えておりましたが、このオープンデータというのは、

統一の様式をもってそれを全部の市町村が同じ様式を使うことで、なお一層情

報の活用ができるという観点から出てきた政策だというふうに理解しておりま

す。 
 今後は、この内容を十分検討して、本市におきましてもこのオープンデータ

化を進めてまいりたいと思います。また、当然そのルールづくりとか、そうい

う問題もございますが、早急に進めたいと考えております。まず、避難場所の

情報とか観光情報、そういうものを優先的にして、そういう分野から取り組ん

でいきたいというふうに考えております。 
 以上でございます。 


